



## **Drohnenflüge** auf dem Gemeindegebiet Honau

Im Zusammenhang mit dem Abschluss der letzten Etappe der Ueberbauung Hirschenmatt / Dorfzentrum und auch im Hinblick an die anstehende Fusion mit der Gemeinde Root hat der Gemeinderat beschlossen, nochmals Luftaufnahmen über das Gemeindegebiet und einzelne Quartiere in Auftrag zu geben.

Diese sollen auch für die künftige Entwicklung des Ortsteils dienen, wie z.B. die Zonenplanrevision etc., damit mit aktuellem Fotomaterial gearbeitet werden kann. Es werden nur Flugaufnahmen vom Gemeindegebiet und einzelnen Quartieren gemacht, nicht jedoch von einzelnen Liegenschaften bzw. Grundstücken.



Die Flugaufnahmen mit einer Drohne werden von Arno Schaller, s-film, Honau, in der Zeit zwischen Mitte Juli - Mitte August je nach Wetter- und Sichtverhältnissen an einem Tag durchgeführt.

Während diesem Zeitraum wird somit an einem Tag eine Drohne zu beobachten sein.

Bei Fragen gibt die Gemeindeverwaltung Honau, gerne Auskunft.  
info@honau.ch, Telefon 041 445 01 41

Der Gemeinderat Honau dankt für das Verständnis.